

2024年4月23日智頭急行株式会社

# 制服のリニューアルについて

智頭急行株式会社(代表取締役社長 西尾浩一、鳥取県八頭郡智頭町)は、2024 年 12 月 3 日に節目である開業 30 周年を迎えます。節目の年に合わせ、乗務員・駅係員等の制服は 2003 年(平成 15 年)10 月に導入して以来 21 年ぶりに、車両や設備の維持管理を担当する社員(技術系社員)の制服は開業以来はじめて制服のリニューアルをすることといたしましたので、下記のとおりお知らせいたします。

記

#### 1. コンセプト

「安全を第一とし、お客様に安心と信頼そして親しみを感じていただくとともに、社員が誇りを持ち、 新たな時代に飛躍していくシンボルとなるような制服」

#### 2. 新制服の主な特徴

① 乗務員・駅係員等の制服について

男性・女性ともに共通のデザインとしています。

《上着・スラックス》

お客様に「安全」「安心」を感じていただけるよう、「信頼」「落着き」「品格」を表すブラック・ネイビーカラーを基調としています。上衿端と袖口にパイピングでアクセントをつけた制服となっています。 《シャツ》

清楚な印象を与えるさわやかなサックスカラーにストライプのボタンダウンのカラーシャツです。 汗による不快感を軽減できる吸汗速乾素材の生地を使用しています。

《ネクタイ》

ネクタイは2種類から選択し着用します。

《制帽》

制帽は、男性は「官帽」、女性は「チロリアン帽」を着用します。

# ② 技術系社員の制服について

軽量かつソフトなストレッチ素材となっていることから快適性と作業効率の向上が望めるとともに、 デザイン面ではスポーツテイストのスタイリッシュなシルエットの制服となっています。

## ③ 帽章について

帽章のデザインを一新いたします。兵庫、岡山、鳥取の3県を表現する星、安心と信頼、飛躍、疾走感、 そして遊び心で親しみやすさ、という想いが詰まったデザインとなっています。

## 3. 着用開始時期

2024年6月中旬より順次着用開始

問い合かせ 総務部企画課 電話:0858-75-6600 冬





《技術系社員》 車両課・施設課





帽章デザインについて

#### 1. 3 県を表す星、3 県をまたぐ線

鳥取・岡山・兵庫の3県を星の形で表現しました。鉄道の「安全」と「安心」を「3つ星」として表現しています。また、星は五角形がベースとなっていることから智頭線が通る沿線の5市町村(上郡町、佐用町、美作市、西粟倉村、智頭町)でもあります。この3県と5市町村をまたぐ鉄道であることを意味づけるため3つの星の間に1本の線を表現しています。

# 2. 飛躍する、広がる

帽章の中心にある5本のラインは、沿線の5市町村を意味しています。

下に行くにつれて広がっていく様子は「飛躍・疾走感」を演出しています。また、列車がトンネルから出てくるようなイメージにもなっており、「新たな時代へ飛躍」する意味を込めています。

#### 3. 遊び心で親しみやすさを

このデザインは「恋」という字をベースに製作しています。智頭線には「恋山形駅」という駅がありますが、お客様が智頭急行に恋をしてほしい。ファンになってほしい。というストレートな思い・願いを形にしています。